

{besps}cartagena-modernista-2022|sdur=3|fdur=2|steps=25{/besps}

{besps_1}0||index.php?option=com_content&view=article&id=935|Ver Galería de Fotos|_self{/besps_1}

El pasado 22 de marzo tuvimos el privilegio de contar con la figura del cronista de Cartagena, Juan Ignacio Ferrández García, excelente divulgador de episodios históricos de nuestra ciudad y colaborador habitual en la prensa local, con interesantísimos artículos sobre el pasado más reciente de Cartagena.

Nuestros alumnos de cuarto curso y bachillerato disfrutaron con sus peculiares comentarios, llenos de recuerdos, y con sus fotos sobre la Cartagena modernista y, en general, del siglo XX.